

I.N. 164.787

Innsbrück, am 11. Dec. 98

Sehr geachteter Herr Professor!

Herzlichsten Dank für Ihretheilnahmevolles
Zeilen. Ich wollte in Rücksicht auf Ihren
Vorhaben danken und neuen Mühschöppen,
für ich wahrlich mehr als je brauchte. Ich
wurde immer unfehliger in Wissenswürdigkeiten
unserer grünen Heimat und nun mich erneut
zu lassen. Vorigestern war hier die Gründung
des Literatur Vereins "Pan", aber von der von
mir geplanten Sache ist fast gar nichts
hingetragen. Die nämlichen Freunde,
welche mir im Sommer die Gründung
unterstützen, haben den neuen Verein gegrün-
det und mich erst davon eingeladen, als die

unseren nächsten Bekannten sehr wichtig fortgegangen waren.
Ich lehnte einmal mein Mitarbeiter für so lange ab, als der Verein nicht eine größere Anzahl
Mitglieder aufweisen würde, voraussetzt aber
dann, wie ich ausdrücklich gesetzten würde,
beizuhören. Nun möchte ich meinen Praktikum
studenten gewünscht nur dies zu tun abgewiesen,
wozu niemand dann die blöden Noten
im Buch hat. Ich begab mich also bestystem
zur konstitutionellen Versammlung, weil sie
dort die gewünschten Reklame alle feiernden
von Künster Tiers umfassen sollte und
ich da ohne Wissen nicht fern blieben
wollte. Nun wollte man mich in die
Versammlung nicht des Werk geben und
wollte mich als Rücksichtnahme herstellen. So war
es fröhlich aber an der unruhigen Masse gekom-
men, dem meine Wittern durchgraben,



markte ich so gründlich gegen allein so lange
obstruktion, bis sie nur zu überzeugung
kam, das man nicht verhindern könne, ohne
mir das Werk zuzuspielen. Ich ergriff es
und unterwarf es mit Flammwaffen, stellte mein
gericht auch sehr grobe Worte in einer fast
unhörbaren heiligen Reise mirs Handwerk
und rief die Gemeindemenge, das ich schließlich
die ganze Zusammenfassung für mich gewann
und endgültig Restl. behielt. Nun ist die
gerichtliche zum Tagesgeschäft geworden.
Kennen ist dieses Konzept, zu sich keiner
nur nichts Reales sondern mir ein
Principien entgegen, vornehmlich, Raum und
so überlässige Besitzes so Volksmeisters. Ich
war zwar davon gefest, schon sechst, weil
der Herr mit Rücksicht auf die A. will
stets u. Roben nicht durchwerde Raum,
aber ein Dämpfer war's dann doch auf mich.



Weshalb d. ferner der Rück Thon sowohl mir
nicht mir, ich mir nicht klar, gewal ist ihm
selbst geschrieben. So muss ich dir, sehr gebe-
ne Herr Professor, schon wieder belästigen
und dir bitten, den Druck an den Akademischen
Gedächtnissverein's (Wien 17. Februarhallestr. 10)
zu senden. Ich bitte dies so wenig unzulässig-
lich als möglich zu machen. Ein Reinguss
genügt vollkommen. Mag mit dem Rück
mir geschrieben, was will. Dankschön
kann ich mich noch lange nicht, und
ich werde so lange schreiben nur Rumpf,
bis du die ersten mine Geschichtles sich
über meinem Tisch befindet. Nachdem
aufthält sind mir ein Plan freigegeben. Dann
will ich die gleitenden Kerls oben durch-
suchen gehen, um es eine Art hat. Aber
mir fehlt durch für alles, sehr gebe-
ne Herr Professor, von Ihnen kein und
auskunft hantieren. Rnd. Ch. Jenny